



**Liebe Eltern,**

seit dem Jahr 2013 arbeiten an der Paul-Schneider-Grundschule Mediationsteams vom Verein „**Seniorpartner in School**“ (SiS).

Der Verein wurde 2011 gegründet und ist an 55 Schulen in Berlin tätig. Bevor die Mitglieder ehrenamtlich an den Schulen arbeiten, erhalten sie eine umfangreiche Fortbildung in Mediation, nehmen an Supervisionen teil und können an weiteren Fortbildungen teilnehmen.

### **Worin besteht unsere Tätigkeit an der Schule?**

Unsere Aufgabe ist die Mediation, d. h. wir helfen Schülerinnen und Schülern dabei ihre Konflikte und Probleme zu lösen. Dazu kommen die Kinder **freiwillig** zu uns. Wir **begleiten** und **unterstützen** die Kinder während der Klärung eines Streits und betrachten die Auseinandersetzung **aus ihrer Sicht**.

So können die Mädchen und Jungen lernen, die **unterschiedlichen Gründe, Gefühle** und **Bedürfnisse, die ihrem** Streit oder Konflikt zu Grunde liegen zu verstehen und **gemeinsam Lösungen** zu suchen. Sie lernen miteinander Konflikte durch Gespräche statt durch Gewalt zu lösen. Es kann sich eine Streitkultur entwickeln.

In der Regel arbeiten wir in einem Zweierteam.

Die Kinder kommen freiwillig zu uns zum Gespräch. Natürlich können auch Lehrerinnen und Lehrer Kinder zu uns schicken. Weil es uns wichtig ist, dass die Kinder auf ihren eigenen Wunsch bleiben, klären wir vor der Mediation die Frage der Freiwilligkeit. Die Schülerinnen und Schüler können zu jeder Zeit ein Gespräch beenden oder den Raum verlassen. Auf Wunsch der Kinder sprechen wir auch mit einzelnen Mädchen oder Jungen.

Unsere Arbeit ist absolut **vertraulich**! Ohne die Zustimmung aller Beteiligten wird über die Gesprächsinhalte nichts nach außen getragen.

Die Schülerinnen und Schüler erreichen uns:

**Mittwoch vom 9.30 Uhr – 13.30 Uhr im Raum 204**

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit

Brigitte Holst-Oehlke und Georg Schumacher